

Q1.いつから樹塾に通っていますか？(卒塾生の方も、通いはじめた時期を教えてください。)

小学4年生のときから通っています。

Q2.どの教室に通っていますか？(卒塾生の方は、通っていた教室を教えてください。)

八幡通教室です。

Q3.普段の学習や受験準備を進めるに当たって、樹塾をどのように活用しましたか？

理系が苦手だったので、高2までは数学などの理系科目を定期テストに向けて教えていたのですが、長期休みの際は、前学期の復習や課題もやっていました。高3にはついでからは、総合型選抜の対策をしていました。私は言式隔年科目が"少し特長"、小論文ではなく作文の対策をしなければ"いけない"ので、先生とも探りながらという感じではありましたが、毎授業作文を一つ完成させることを目標にしていました。

Q4.樹塾や、担当の先生の、よいところ、印象に残っていることなどを教えてください。

樹塾はとて素晴らしいホームで居心地の良い塾です。小学4年生から9年間通った樹塾一筋の私が言うのでおから、説得力がありますよね？八幡通教室は自習室も十分なスペースがとられていて、集中できるテスト前はとて重要でした。先生方はみなさん塾生一人一人に親身になってくださり、とて心と心で合わせた教え方を考えてくださっているのが伝わります。

Q5.その他、担当の先生へのメッセージや、後輩に向けたアドバイス、受験の感想などを自由にご記入ください。

私は9年間の塾生活の中で、3人の先生方に教わりました。尾形先生、伊藤先生、松本先生、本当にありがとうでした。お三方には大変お世話になりましたし、感謝しかありません。中学受験、大学受験と支えていただき、中高時代は苦手科目を嫌々克服する私を、とて優しくおられるように教えていただきました。樹塾には、山から下へ素直に下から下へいへ"根気強く"おられる先生方のいる塾です。ちゃんと克服をしなければ、先生方もお見えてくださり、自分の力を絶対に伸ばします。先生の言うことを聞いて素直になる！これが大切だと私は思います。